
Dalla  nascita  di  un  mito  alla  mobilità  sostenibile,  il  Cast
all’Area  Marina  del  Cerrano  dona  una  stele  in  omaggio  del
marchese De Sterlich

Da sempre impegnato nella  valorizzazione dei tracciati storici e dei percorsi umani che hanno fatto grande la storio del
motorismo abruzzese, il Cast (Club Automoto storiche) guidato da Carmine Cellinese propone un’altra suggestiva iniziativa
all’Area Marina protetta del Cerrano in collaborazione con il consigliere dell’Amp, Pietro Palozzo. Sabato 6 agosto, a partire
dalle 18,30 è in programma una tavola rotonda intitolata : “Il Marchese Diego Aliprandi De Sterlich: dalla nascita di un mito
alla mobilità sostenibile» dove si percorreranno le tappe salienti del marchese soprannominato il  “re della montagna”
aprendo anche un dibattito sulle nuove sfide della sostenibilità. All’iniziativa parteciperanno anche diverse autorità invitate
per inaugurare una Stele commemorative del “Marchese Volante” e della nuova targa dell’Area Marina Protetta. I lavori si
concluderanno alle 20.30 con la visita guidata al Museo del Mare grazie alle Guide del Cerrano e un aperitivo sostenibile. Il
tutto allietato dall’esibizione musica dell’ H-Band, in una sorta di viaggio tra medicina e musica. L’evento del Cast, allestito
in collaborazione con il Club Automoto storiche e l’Asi Automotoclub Storico Italiano, è realizzata con il patrocinio della
Provincia  di  Teramo,  il  Comune di  Pineto,  il  Comunicato di  Silvi  e  l’Area marina protetta.  Ulteriori  informazioni  sono
disponibili  all’ufficio Iat  di  Pineto e su Visit  PinetoL’iniziativa dedicata al  marchese De Sterlich è stata pensata onorare un
teramano che ha devoluto l’impegno di una vita e il suo imponente patrimonio alla nascita di strutture e alla salvaguardia di
marchi storici dell’automobilismo del Paese. «Come Cast – ha dichiarato Cellinese – vogliamo farci portatori di questo
bagaglio di memoria onorando con una stele l’esempio di un uomo le cui gesta sportive riecheggiano ancora oggi. Per
questo abbiamo pensato a una serata in suo onore unendola a un dibattito sulle  nuove sfide della mobilità,  e lo  abbiamo
fatto in un luogo simbolico per il  nostro turismo per lanciare il  messaggio di  richiamo affinché il  marketing turistico poggi
anche sulla valorizzazione del nostro passato attraverso le figure e i temi in cui l’Abruzzo ha brillato”. L’iniziativa dedicata al
marchese ricorre in un anno, il 2022, particolarmente significativo poiché ricorre il centenario della nascita dell’autodromo di
Monza a cui proprio il marchese di Cermignano contribuì in maniera significativa grazie al suo patrimonio.

https://www.facebook.com/amptorredelcerrano/photos/a.866756940053541/5449929918402864/

MAJAGREEN PARCO AVVENTURA, A CARAMANICO TERME

https://www.giulianovanews.it/2022/08/dalla-nascita-di-un-mito-alla-mobilita-sostenibile-il-cast-allarea-marina-del-cerrano-dona-una-stele-in-omaggio-del-marchese-de-sterlich/
https://www.giulianovanews.it/2022/08/dalla-nascita-di-un-mito-alla-mobilita-sostenibile-il-cast-allarea-marina-del-cerrano-dona-una-stele-in-omaggio-del-marchese-de-sterlich/
https://www.giulianovanews.it/2022/08/dalla-nascita-di-un-mito-alla-mobilita-sostenibile-il-cast-allarea-marina-del-cerrano-dona-una-stele-in-omaggio-del-marchese-de-sterlich/
https://www.giulianovanews.it/2022/08/dalla-nascita-di-un-mito-alla-mobilita-sostenibile-il-cast-allarea-marina-del-cerrano-dona-una-stele-in-omaggio-del-marchese-de-sterlich/296141106_5449929901736199_1725752446145256149_n/
https://www.facebook.com/amptorredelcerrano/photos/a.866756940053541/5449929918402864/
https://www.giulianovanews.it/2022/08/majagreen-parco-avventura-a-caramanico-terme/


 

di Stefania Di Francescantonio

 

PESCARA  –  In  una  splendida  cornice  naturale,  si  erge  il  Majagreen  Parco  Avventurasituato  nell’area  verde  “Il
Pisciarello”, nel centro di Caramanico Terme (Pescara) nel cuore del Parco Nazionale della Majella.La località è una
fiorente  oasi  di  armonia  e  divertimento  per  escursionisti  e  semplici  visitatori.  Si  trattaun  percorso  narrativo,  esplorativo
eatletico davvero all’avanguardia. Il team, gentile e disponibile, è la testimonianza della dedizione al luogo che continua,
anno dopo anno, a migliorare l’esperienza dei visitatori anche di fronte a grandi cambiamenti,(quali ad esempio, la covid-19
che, da un paio d’anni a questa parte, ha letteralmente modificato il modus operandi di diverse strutture).

 

IlMajagreen, con grande zelo, continua a mettere in prima linea la propria esperienza e affidabilità per ogni cliente, in modo
da rendere indimenticabile la permanenza di  ognuno, lasciando un’impressione duratura che è anche un passaparola
eccellente  sulla  qualità  del  luogo,  del  personale  e  delle  attività  del  parco.In  merito  all’impegno e  all’operosità  della
struttura,il  Majagreen  offre  percorsi  sospesi  tra  gli  alberi,con  passerelle,  ponti  tibetani  e  tirolesi.Sempre  nella
massima  sicurezza  e  con  l’assistenza  del  personale  qualificato  per  ogni  partecipante.
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Tutto, per quanto ovvio,dopo aver indossato imbrago, casco, sotto casco e guanti, ai quali seguirà una spiegazione sul
corretto utilizzo delle attrezzature e dove, successivamente, inizierà l’avventura tra gli alberi sempre sotto l’egida guida
degli operatori.Destinato veramente a tutti, bambini, giovani e adulti, il parco avventura Majagreenha davvero tanto da
offrire  tra  svago,  attività  fisica  e  professionalità  all’interno  dell’area,  offrendo  anche  la  possibilità  di  svolgere  in
conformità,anche percorsi alternativi. E se volete semplicemente scaricare la tensione accumulata durante l’anno, siete nel
posto giusto!

 

Classificata tra le migliori strutture nel settore, con un alto consenso di condivisioni positive da parte degli utenti, il sitoè il
connubio perfetto tramovimento, estate, gioia e distrazioni tra i punti più salienti della zona majellese. Nel focus della sua
riserva naturale e, nel nucleo stesso del paese, il parco avventura è un rigoglioso centro di armonia, che si snodatra pace,
ristoro  e  benefici  di  una  giornata  di  totale  relax,  specialmente  nei  giorni  di  sole,  dove  il  calore  estivo  avvolge  come  un
abbraccio.

 

I percorsi, inoltre, disposti quasi in modo labirintico, consentono fuori contesto, anche delle passeggiate meditative con
incroci ben segnalati, oltre a un chiosco per potersi rinfrescare e magari acquistare qualche simpatico gadget.Il centro
naturalistico, dunque, non offre solo percorsi dinamici, ma anche vigorose escursioni esterne con la possibilità di noleggiare
mountain  bike  elettriche  a  pedalata  assistita,tutto  consultabile  e  prenotabile  sul  sito  ufficiale  o  sulla  pagina
Facebookdel  Majagreen  Parco  Avventura.

 

Nel Parco Avventura ci sono 3 percorsi per bambini dai 2 ai 4 anni, 4 percorsi per bambini dai 4 agli 8 anni e altri 5 percorsi
per ragazzi e adulti. All’interno del Parco ci si può inoltre divertire e mettere alla prova le proprie capacità con una piccola
parete  d’arrampicata  adatta  a  tutti.Da non perdere le  favolose discese con il  TUBBY,  una pista  artificiale  su  cui  si  scivola
seduti dentro delle ciambelle, che riproduce le stesse emozioni che si provano scivolando sulla neve.L’accesso all’ Area
Verde il Pisciarello è libero e gratuito, pagano soltanto coloro che vogliono svolgere le attività.Il biglietto d’ingresso dà la
possibilità di usufruire di tutte le attrazioni all’interno del Parco (durata 2 ore e 30 minuti). All’interno dell’Area Verde “Il
Pisciarello” è possibile trascorrere un’intera giornata insieme alla famiglia ed amici prenotando i tavoli con panche dislocati
in mezzo al bosco. [cit. PersonaleMajagreen]

 

È importante tenere conto che la prenotazione è obbligatoria sul sito www.majagreen.it nella sezione “Prenota
ora”.  Il  parco avventura è un luogo di  puro divertimento da vivere come una piacevole scoperta,un territorio  affascinante
con un’atmosfera vivace e cordiale e nell’aria l’odore fresco della vegetazione che aiuta a rendere la zona stimolante e
rigenerativa, come natura vuole.

 

 

INFO

DOVE SIAMO

Il Majagreen Parco Avventura è situato nell’Area Verde “Il Pisciarello”, a pochi passi dal centro urbano di Caramanico Terme.
Coordinate GPS 42°09’24.0″ N 14°00’06.1″E

L’Aquila. Convegno: Popolari – Identitari – Europei
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Il  popolarismo come antidoto  al  populismo,  la  forza  dell’identità  come strada
maestra per superare il  sovranismo e la consapevolezza di essere europei per
disarticolare la pretestuosa e pericolosa dicotomia tra europeisti e anti europeisti.
La cornice per
realizzare questo ambizioso programma? L’innovazione sociale, il terzo settore e il
mondo del volontariato: elementi chiave del DNA della nostra Italia.
Questa  la  riflessione  che  –  in  vista  del  prossimo  test  elettorale  –  l’associazione
“L’Aquila che Rinasce” offre in un convegno che si terrà giovedì 28 luglio alle ore
18.00 presso la Casa del Volontariato (a L’Aquila, in via Saragat).

Sabato 30 luglio, alle ore alle 21, presso la Cantina Sincarpa di
Torrevecchia Teatina presentazione del libro “Nei Territori della
parola. Gli scrittori d’Abruzzo si raccontano”. A cura di Massimo
Pasqualone.
Verrà presentato sabato alle 21, alla Cantina Sincarpa di Torrevecchia Teatina, il
volume Nei Territori della parola. Gli scrittori d’Abruzzo si raccontano, a cura e con
un  saggio  di  Massimo  Pasqualone,  la  postfazione  di  Eugenia  Tabellione,  la
copertina di Claudia Scardetta.
“Ho voluto fortemente realizzare questo progetto per creare, almeno sulla carta
stampata, una comunità di scrittori che in Abruzzo è fortissima, come dimostrano
le  biobibliografie  raccolte  in  questo  volume,  che  testimoniano  da  un  lato  una
vivacità intellettuale meravigliosa, dall’altro la voglia di agganciare l’eternità con la
scrittura e salvarsi attraverso la parola, come sosteneva il compianto Vito Moretti,
maestro di poesia e di letteratura. Agli scrittori ho chiesto di autopresentarsi, e li
ringrazio per la qualità del dire, così come ringrazio Eugenia Tabellione che ha

https://www.giulianovanews.it/2022/07/laquila-convegno-popolari-identitari-europei/unnamed-37/
https://www.giulianovanews.it/2022/07/sabato-31-luglio-alle-ore-alle-21-presso-la-cantina-sincarpa-di-torrevecchia-teatina-presentazione-del-libro-nei-territori-della-parola-gli-scrittori-dabruzzo-si-raccontano-a-cura-di/
https://www.giulianovanews.it/2022/07/sabato-31-luglio-alle-ore-alle-21-presso-la-cantina-sincarpa-di-torrevecchia-teatina-presentazione-del-libro-nei-territori-della-parola-gli-scrittori-dabruzzo-si-raccontano-a-cura-di/
https://www.giulianovanews.it/2022/07/sabato-31-luglio-alle-ore-alle-21-presso-la-cantina-sincarpa-di-torrevecchia-teatina-presentazione-del-libro-nei-territori-della-parola-gli-scrittori-dabruzzo-si-raccontano-a-cura-di/
https://www.giulianovanews.it/2022/07/sabato-31-luglio-alle-ore-alle-21-presso-la-cantina-sincarpa-di-torrevecchia-teatina-presentazione-del-libro-nei-territori-della-parola-gli-scrittori-dabruzzo-si-raccontano-a-cura-di/


chiarito i motivi dello scrivere una biobibliografia.
Per quanto mi riguarda, Nei territori della parola vuole trasmettere ai posteri la
passione per l’Abruzzo letterario, far entrare nelle biblioteche e negli archivi gli
scrittori che, forse, non resisterebbero all’urto del tempo, nella convinzione che la
letteratura sia un universo fatto di grandi pianeti, di medi e di piccoli.
È un primo volume, cui seguiranno altri per altre regioni, nelle quali ho l’onore ed il
piacere  di  operare  come critico  letterario  ed  organizzatore  di  eventi  e  segue
idealmente il mio Nei luoghi del verso, che indagava solo la poesia dialettale ed i
suoi luoghi e premi, che testimoniano anch’essi la straordinaria energia letteraria
della nostra amata regione.
Due  anni  di  lavoro,  chiarisce  Pasqualone,  per  raccogliere  le  biobibliografie  degli
scrittori abruzzesi Marino Appignani, Vera Barbonetti, Stefania Barile, Maria Basile,
Ecle  Bonifacio,  Simona  Campitelli,  Lilliana  Capone,  Elena  Caracciolo,  Giacomo
Castelli,  Roberto  Chirico,  Maria  Gabriella  Ciaffarini,  Giuliana  Cicchetti  Navarra,
Rodrigo Cieri, Luca Clemente Cipollone, Camillo Coccione, Galliano Cocco, Lavinia
Colasante,  Alberto  Colazilli  ,  Maria  D’Alessandro,  Daniela  D’Alimonte,  Nicola
D’Angelo, Fernando D’Annunzio, Giusy De Berardinis, Walter De Berardinis, Sandra
De Felice, Antonio Del Beato Corvi, Bernardino Dell’Aguzzo, Concezio Del Principio,
Angelo  De Nicola,  Grazia  Depedri,  Mario  De Santis,  Emilia  Maria  Di  Federico,
Pierlisa Di Felice, Ennio Di Lello, Annamaria Di Lorenzo, Paolo Di Menna, Annarita
Di  Paolo,  Massimo  Di  Prospero,  Francesco  Di  Rocco,  Domenico  Di  Stefano,
Carmelita D’Onofrio Flocco,  Fabrizio Fanciulli,  Monica Ferri,  Luciano Flamminio,
Caterina Franchetta, Evelina Frisa, Massimo Galante, Sandro Galantini, Anna Maria
Giancarli, Mauro Giangrande, Elio Giannetti, Stefano Giovannone, Nicola Granata,
Filomena Grasso, Elisabetta Grilli, Oriana Guarino, Lucia Guida, Anna Giuseppina
Joly, Danuta Anna Kida, Flora Lembo, Antonio Lera, Elisabetta Liberatore, Maria
Grazia Lopardi,  Giulia  Madonna,  Mauro Mammarella,  Daniela Manelli  Trionfi,  Vinia
Mantini, Assunta Marinelli, Maria Luisa Marini, Maria Carinta Naccarella, Maria Luisa
Orlandi, Martina Pace, Vincenzina Pace, Leda Panzone Natale, Maria Luisa Parca,
Selene  Pascasi,  Franco  Pasquale,  Giuseppina  Pelliccione,  Monica  Pelliccione,
Michele Pezone, Annita Pierfelice, Giovanbattista Pitoni,  Giuseppe Placidi,  Sonia
Planamente, Ada Pianesi Villa, Anna Polidori ,  Maria Tommasa Primavera, Irma
Radica, Daniela Ricciardi,  Manuela Roberti,  Angela Rossi,  Berenice Rossi,  Raffaele
Rubino, Angelo Salvatore, Bruno Sambenedetto, Diana Scutti, Eleonora Siniscalchi,
Alberico Solimes, Cristina Spennati, Agata Spera, Marco Strona, Antonio Teodorico,
Ivana Barbara Torto, Mirella Tucci, Flavio Tursini, Giusy Valori, Simona Veresani,
Eupremio  Vestita,  Luciana  Vicaretti,  Maria  Pia  Vittorini  Mannetti,  Antonio
Zenadocchio.
Il volume ha lo scopo da fare una panoramica sulla letteratura in Abruzzo e verrà
introdotto  dai  saluti  del  presidente  della  Cantina  Sincarpa Pino  Candeloro,  gli
interventi di Eugenia Tabellione, Angelo De Nicola, Maria Grazia Lopardi, Eupremio



Vestita, cui seguirà il concerto del pianista Ruben De Ritis e l’inaugurazione della
mostra  dell’Associazione  Culturale  Le  Ali  della  vita,  curata  da  Lucrezia  Di
Francesco.

Due  pagine  della  rivista  canadese  LA  VOCE  sulla  nomina  di
Goffredo Palmerini all’AIAE di New York
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L’ultimo  numero  della  rivista  canadese  LA  VOCE,  che  esce  a  Montreal  ed  è  diffusa  in  tutto  il  Canada  e  nelle  Camere  di
Commercio  italiane  negli  Stati  Uniti,  riporta  la  notizia  della  nomina  di  Goffredo  Palmerini  nell’Advisory  Board
dell’AssociationItalian  American  Educators(AIAE)  di  New York.  Due  intere  pagine  sono  dedicate  all’entrata  del
giornalista e scrittore aquilano nell’AIAEsulla rivistadiretta da Arturo Tridicoche in questo numero recain copertina Ron De
Santis, origini italiane, governatore della Florida e probabile candidato alle primarie per la Presidenza USA.

 

La nomina di Palmerini nell’AIAE, istituzione culturale che associa italianisti, intellettuali ed accademici operanti nell’area
di New York, è stata proposta dalla Presidente Cav. Josephine Maietta, docente e giornalista,e accettata all’unanimità dal
Consiglio direttivo.Dell’Advisory Board, organo dell’associazione che insieme all’Executive Board e al CommitteeChairs
costituisce la governance dell’istituzione, fanno parte figure di primo piano del mondo culturale ed accademico della Grande
Mela.

 

Nell’organismo Palmerini – l’unico non residente negli Stati Uniti –troverà anche il concittadino Mario Fratti, nato a
L’Aquila nel 1927 e residente a New York dal 1963. Professore emerito della Columbia University e dell’Hunter College,
Fratti è tra i più grandi drammaturghi al mondo. Le sue opere, tradotte in ventuno lingue, sono rappresentate nei teatri
dell’intero pianeta.
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Nelle foto la copertina e due pagine della rivista canadese La Voce. 

 

Regione Abruzzo e Amazon insieme  per supportare gli artigiani e
le piccole e le medie imprese del territorio

Siglata un’intesa tra Regione Abruzzo e Amazon a sostegno delle piccole e medie imprese per aiutarle ad esportare e
promuovere la qualità del Made in Italy in Italia e all’estero.

L’accordo prevede anche lo sviluppo di percorsi formativi all’interno del programma Accelera con Amazon, per accelerare il
percorso di digitalizzazione delle realtà territoriali. 

Lussemburgo, 25 luglio 2022  – Regione Abruzzo e Amazon annunciano oggi, in occasione della conferenza stampa
tenutasi  questa  mattina  a  Pescara,  presso  la  Sala  Corradino  D’Ascanio  del  Consiglio  Regionale,  un’intesa  volta  a
sostenere le piccole e medie imprese, con attività di promozione e formazione digitale dedicate. L’accordo
prevede di sostenere la digitalizzazione e l’internazionalizzazione delle piccole e medie imprese del territorio,
la promozione dei prodotti Made in Italy, inclusi quelli abruzzesi, attraverso la vetrina Amazon Made in Italy e
l’organizzazione di attività formative dedicate alle piccole e medie imprese.

Il percorso includerà un Bootcamp, un corso intensivo gratuito, progettato da MIP Politecnico di Milano e tenuto online da
Amazon, in collaborazione con Regione Abruzzo. Sarà aperto a 100 piccole e medie imprese e startup, con l’obiettivo di
sviluppare e rafforzare le competenze necessarie a vendere online. I partecipanti apprenderanno i vantaggi della costruzione
di un marchio online e dello sviluppo di strategie di vendita che li aiutino a distinguersi nel mondo digitale. Sarà inoltre
organizzato un webinar dedicato alle imprese locali per far conoscere loro la vetrina Amazon Made in Italy come ulteriore
strumento a supporto delle vendite dei propri prodotti.

Marco Marsilio, presidente Giunta regionale Abruzzo, dichiara: “L’avvio di attività e percorsi formativi di sostegno
all’economia locale possono rappresentare per  il  territorio  abruzzese un’ulteriore occasione di  crescita e sviluppo.  La
presenza a San Salvo della logistica di Amazon rappresenta sicuramente un volano per lo sviluppo dell’economia non solo
del territorio circostante ma dell’intera regione.”

Daniele  D’Amario,  assessore  Sviluppo  economico,  commenta:  “L’intesa  con  Amazon  rappresenta  una  concreta
occasione di sviluppo per le piccole e medie imprese abruzzesi. La possibilità di avviare, sotto la direzione di Amazon, un
percorso di crescita digitale che implica la capacità della singola azienda di presidiare il mercato on line pone le condizioni
migliori per una maggiore competitività delle imprese abruzzesi. L’intesa, peraltro, arriva in un momento importante per
Amazon Italia che si appresta ad inaugurare il nuovo centro di distribuzione di San Salvo, confermando in questo senso
un’attenzione particolare per il nostro territorio che parte dallo sviluppo occupazionale e prosegue con l’avvio di processi di
digitalizzazione e internalizzazione fino ad arrivare alla capacità delle imprese stesse di stare sul mercato dell’e-commerce”

Oltre 2.000, tra tipicità e prodotti abruzzesi, sono già disponibili  in una sezione regionale dedicata nella
vetrina Amazon Made in Italy, anche grazie al contributo che deriva dal più ampio accordo di collaborazione con ICE
Agenzia per sostenere le piccole e medie imprese italiane, aiutandole a digitalizzare e a vendere i prodotti locali sia in Italia
sia all’estero. Un’importante opportunità per le piccole e medie imprese dell’Abruzzo, che possono raggiungere non solo i
clienti di Amazon.it, ma anche i clienti di Amazon.de, Amazon.fr, Amazon.es, Amazon.co.uk e Amazon.com e recentemente
anche di Amazon.co.jp e Amazon.ae.

“Siamo consapevoli che la strada della multicanalità e della digitalizzazione non è sempre semplice per le piccole e medie
imprese. Siamo altrettanto consapevoli che grazie alla collaborazione tra pubblico e privato possiamo fare la differenza nel
supportare  il  tessuto  imprenditoriale  italiano.   Crediamo fortemente  in  questo  e  siamo molto  entusiasti  dell’accordo
annunciato oggi con Regione Abruzzo a favore di tutte le realtà abruzzesi che decideranno di cogliere le opportunità offerte
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dal  digitale  anche  attraverso  occasioni  di  educazione  concrete”,  dichiara  Anna  Bortolussi,  General  Manager
Marketplace Recruitment & Development Europe di Amazon.

Circa il  25%  della selezione abruzzese su Amazon Made in Italy è presente nella categoria Food,  oltre il  15%  nella
categoria Casa e oltre il 10% nella categoria Fashion. Più della metà delle piccole e medie imprese abruzzesi che vendono
tramite la vetrina Made in Italy di Amazon esporta i propri prodotti all’estero.
Ad oggi, sono 14 i percorsi regionali nella vetrina Made in Italy di Amazon.it.

“Nel 2019, insieme a mio fratello Loris, abbiamo rivoluzionato e portato online l’attività familiare di produzione di divani
attiva da oltre 40 anni,  fondando Divani.Store”.  Ha dichiarato Davis Di Pancrazio, titolare della piccola azienda
abruzzese Divani.Store, situata a Floriano, in provincia di Teramo. “Dal 2020 stiamo registrando un incremento del
fatturato di circa il 40% anno su anno e questo ci rende molto orgogliosi. In particolare, la vetrina Made in Italy di Amazon è
un’importante  opportunità  per  permettere  al  cliente  di  fidarsi  di  noi,  acquistando  i  nostri  prodotti  di  qualità  senza  prima
toccarli con mano. Questo ci ha permesso di raggiungere molti nuovi clienti e uscire dai confini non solo regionali, ma anche
nazionali, ad esempio in Francia, Germania e Spagna”.

I corsi di formazione di Accelera con Amazon
Nell’ambito dell’Intesa, le imprese interessate potranno cogliere nuove opportunità di crescita anche grazie ad Accelera con
Amazon, un programma di formazione gratuito realizzato da Amazon insieme a partner istituzionali e aziende private, che
nel 2021 ha visto il coinvolgimento di oltre 11.000 piccole e medie imprese italiane (PMI) e che ha l’obiettivo di accelerare la
crescita  e  la  digitalizzazione  di  ulteriori  20.000  PMI  entro  la  fine  dell’anno,  promuovendo  un  percorso  di  formazione
necessario  per  poter  essere  competitivi  a  livello  internazionale.

Le aziende abruzzesi interessate a far parte della vetrina Made in Italy di Amazon.it possono visitare questo link.

Gli UFO si costruiscono in Abruzzo! I coniugi Falconieri Giovanni e
Athena Granati rapiscono l’attenzione del principe saudita Megren
Bin Abdulaziz

nick fox
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Con Neil davis

Con Megren Bin Abdulaziz
Siamo in Inghilterra al Vowley Expo , importante fiera internazionale della falconeria organizzata da Neil Davies. In questo
expo vengono presentate tutte le eccellenze mondiali di moderne tecnologie applicate in ambito della falconeria e per la
reintroduzione dei rapaci. La falconeria, un’arte millenaria risalente a 5.000 anni fa si sta evolvendo nel tempo e lo sta
facendo proprio con il fine di poter salvaguardare arte e tradizione, nonché ambiente e natura; ed è proprio quando la
tradizione si unisce alla tecnologia che si ha evoluzione. Così la pensano ad esempio le culture Arabe i cui personaggi di
spicco sono molto interessati ai prodotti made in Italy. Giovanni e Athena Granati falconieri e ricercatori, sono stati ospiti
attesissimi in questo meeting, presentando per la prima volta un drone molto particolare, costruito interamente in Abruzzo; il
suo nome è Ufo (unbreakable falconry obdject). Questo drone ha una struttura molto resistente che lo rende indistruttibile,
spiega Athena, ma allo stesso tempo elastica e quindi sicuro in caso di impatto con cose, persone o animali. E’ stato studiato
per l’addestramento di rapaci nati in cattività, ma stiamo testando già la sua efficienza per la muscolatura di rapaci selvatici
da reintrodurre in natura, con notevoli risultati. Il drone e gli altri prodotti (integratori e microcam studio per la dinamica del
movimento delle ali) sono stati molto apprezzati dai presenti. Uno dei principali ospiti d’eccezione è stato il predecessore
dell’attuale principe dell’arabia saudita, nonché noto falconiere Megren Bin Abdulaziz che, insieme ad altri membri della
famiglia reale saudita, ha gradito molto il nostro progetto è il volo dei falconi allenati con questo sistema. Tra i presenti
anche il biologo-ornitologo Nick Fox, volto noto della falconeria internazionale e conosciuto per aver creato un manuale
molto esaustivo per quello che riguarda la riproduzione, l’avvicinamento e la cura di questi animali. Nick, spiega Giovanni
Granati, è stato uno dei primi ad averci dato il suo benvenuto all’expo dichiarandoci la sua emozione nell’averci in Inghilterra
per vedere dal vivo i nostri risultati. Risultati che ancora una volta sono stati molto più alti delle aspettative. Le eccellenze
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Abruzzesi rapiscono l’attenzione del pubblico estero. Siamo fiduciosi, conclude Giovanni Granati, che nel prossimo futuro,
anche in Italia come in Inghilterra e negli Emirati, questo mondo venga sempre più tutelato, vista la grande importanza della
cura delle tradizioni e delle identità Italiane (la falconeria italiana è patrimonio inestimabile Unesco) e che personaggi o
associazioni “Folkloristiche” di indubbia preparazione scientifica e con fini ben lontani dall’ambientalismo, vengano messe a
tacere dalle giuste istituzioni. Un ringraziamento particolare va alle Associazioni di cui facciamo parte GFI (gruppo falconieri
Italiani), l’AltraItalia Ambiente e D.A.S.T. ( drone association safety and traning) Confesercenti

SCUOLA. Abruzzo, al via le operazioni per oltre 1.200 immissioni in
ruolo
 

scuole-innovative

 

Al via le operazioni per le immissioni in ruolo di 1.254 docenti delle scuole di ogni ordine e grado d’Abruzzo, su posti comuni
e di sostegno, a fronte del contingente autorizzato dal MEF a livello nazionale pari a 94.130 posti.

Le disponibilità in Abruzzo per l’anno scolastico 2022/2023 sono state così ripartite: 70 immissioni per la scuola dell’Infanzia;
123 per la Primaria, 173 per la Secondaria di primo grado; 480 per la Secondaria di secondo grado e 408 cattedre per il
sostegno.

La procedura per la nomina è automatizzata (Polis – Istanze online) e per le operazioni ordinarie si attingerà al 50% dalle
graduatorie ad esaurimento (GAE) e per il 50% da graduatorie di merito (GM) dei concorsi.

Alla  luce  della  completa  informatizzazione  delle  procedure,  i  docenti  interessati  sono  pregati  di  consultare  il  sito  ufficiale
dell’USR Abruzzo www.miur.gov.it/web/abruzzo oltre che i siti degli ambiti provinciali.
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Gruppo AST – Acquisizione Hotel Aqua Montis
 

Rivisondoli

Il 20 luglio il Gruppo AST ha acquisito l’hotel Aqua Montis Resort & SPA di Rivisondoli in Abruzzo rilevandolo dalla Procedura
concorsuale presso il Tribunale di Sulmona.

L’operazione, sviluppata dalla locale struttura territoriale della Bcc Roma, ha visto poi coinvolte le strutture specialistiche del
comparto turistico-alberghiero della  stessa Bcc Roma e della  Capogruppo BCC Banca Iccrea con cui  sono state definite  la
struttura e la modalità dell’intervento.

Aqua Montis Resort & Spa è l’hotel 4 stelle ubicato nel cuore dell’Alta Val di Sangro a meno di due ore da Roma e Napoli.
Nella Piana delle 5 Miglia a due passi dal borgo medioevale di Rivisondoli, Aqua Montis, grazie agli oltre 13.000 metri
quadrati di spazio coperto, propone un prodotto con caratteristiche di unicità in Appennino: dedicato a coppie, ma ideale
anche  per  famiglie,  dispone  di  suite  attrezzate  con  bagno  turco  e  idromassaggio,  una  raffinata  area  wellness  con  piscine
interne  ed  esterne  riscaldate,  area  massaggi,  sauna  finlandese  e  bagno  turco,  ristorante,  lounge  bar  e  un  enorme
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playground  con  animazione  per  bambini.

Nel 2020 il  gruppo AST, proprietario della più importante struttura ricettiva del medio Adriatico, il  villaggio Salinello a
Tortoreto, ha avviato il processo di acquisizione dell’hotel dalla Procedura concorsuale presso il Tribunale di Sulmona con
l’obiettivo dichiarato di restituire all’economia del territorio una struttura in grado di attrarre non meno di ventimila presenze
turistiche  annue  e  di  impiegare  continuativamente  100  persone  per  lo  staff.  Il  progetto,  guidato  da  Vincenzo  Moccia,
manager  romano di  esperienza internazionale,  assistito  dai  professionisti  Marco Patrizi  e  Norberto Dionisi,  ha goduto
dell’entusiastico supporto delle istituzioni del territorio e dei sindaci di Rivisondoli e Castel di Sangro, Roberto Ciampaglia e
Angelo Caruso. Nel panorama, complesso in Italia, delle procedure concorsuali,  il  progetto è stato reso possibile dalla
professionale e severa conduzione del Tribunale di Sulmona e del Commissario Giudiziale incaricato, avvocato Gianluca
Lanciano.

Il gruppo AST, nel mercato dell’industria turistica ricettiva da oltre 40 anni, è convinto promotore della sostenibilità sociale e
ambientale dell’impresa, impegnato per la protezione del lavoro e delle risorse naturali.  Primo attore dell’ospitalità in
Abruzzo  garantisce,  con  le  sue  due  strutture,  oltre  200.000  presenze  turistiche  servite  da  500  persone  dello  staff  tra
collaboratori  diretti  e indiretti.  I  copiosi investimenti,  sostenuti anche nel biennio pandemico, e il  potenziamento delle
competenze commerciali e di marketing, guidate da Francesco Milazzi, anch’egli manager romano di lunga esperienza
internazionale,  nei  due  2  anni  di  gestione  transitoria  in  affitto  di  Aqua  Montis  ne  hanno  ripristinato  il  prestigio  e  l’appeal
riportando l’hotel abruzzese ad essere il punto di riferimento qualitativo della montagna appenninica in grado di competere
con ogni altra tradizionale proposta del mercato alpino.

FIAB-ComuniCiclabili chiude la 5^ edizione. A settembre si aprono
le candidature per il 2023.
 

 

LA BANDIERA GIALLA DELLA CICLABILITÀ

SVENTOLA SU 174 COMUNI ITALIANI

Per l’Abruzzo entrano anche Teramo ed Avezzano (AQ) portando i ComuniCiclabili abruzzesi ad un totale di 19,
con la nostra regione al terzo posto dopo Veneto ed Emilia Romagna per numero di comuni aderenti alla rete.

 

 

 

 

 

14 luglio 2022 –  Si chiude oggi l’edizione 2022 di FIAB ComuniCiclabiliche, dopo cinque anni, accoglie in rete 174
comuni italiani di ogni tipologia e dimensione in cui, complessivamente, abita oltre il 20% della popolazione italiana.
Tra questi si contano 9 capoluoghi di regione tra i quali L’Aquila, a cui si affiancano altri 25 capoluoghi di provincia,
(in Abruzzo Pescara eda oggi ancheTeramo).

 

Attraverso l’iniziativa FIAB-ComuniCiclabili* la Federazione Italiana Ambiente e Bicicletta intende stimolare i comuni ad
adottare politiche a favore della mobilità ciclistica, dare risalto all’impegno di chi ha già messo in campo iniziative bike-
friendly e valorizzare le località più accoglienti per chi si muove in bicicletta. La valutazione del grado di ciclabilità di ogni
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territorio (assegnato sulla base di un’analisi oggettiva dei molteplici aspetti che interagiscono con la bicicletta quale mezzo
di trasporto sostenibile) è espressa con un punteggio da 1 a 5, indicato con il simbolo dei “bike smile” anche sulla
bandiera gialla  che viene consegnata ad ogni  ComuneCiclabile  insieme ad  una  valutazione  che  include  utili
suggerimenti  in merito a interventi  da intraprendere per migliorare di  anno in anno il  proprio livello di
ciclabilità. Ogni anno, infatti, FIAB verifica lo stato di tutti i comuni presenti nel circuito e rinnova il punteggio assegnato,
adeguandolo ai passi compiuti da ogni singola amministrazione.

 

“Oggi  chiudiamo  il  primo  entusiasmante  quinquennio  di  ComuniCiclabili.  Quando  in  FIAB  abbiamo  pensato  a  un
riconoscimento da attribuire alla ciclabilità dei territori, siamo stati visionari e ambiziosi avendo come capitale le nostre
competenze di urbanisti e la nostra infaticabile dedizione alla mobilità in bicicletta – dice Alessandro Tursi, presidente di
FIAB – L’iniziativa è cresciuta oltre le più rosee aspettative perché i comuni e le loro amministrazioni hanno compreso e
apprezzato il nostro grande sforzo per produrre valutazioni attendibili l’approccio propositivo e collaborativo per fornire
suggerimenti  e  indicazioni  adatti  alle  specifiche  realtà.  La  soddisfazione  più  grande  è  vedere  come  tanti  amministratori
abbiano implementato gli sforzi per migliorarsi ogni anno, e siamo sempre felici di riconosce i bike smile in più quando i
punteggi superano le varie soglie. La sfida più grande per il futuro di FIAB-Comuni Ciclabili è quella di essere all’altezza del
lavoro fatto fin qui e di onorare la fiducia che sempre più comuni ripongono in FIAB”.

 

La partecipata cerimonia virtuale di oggi, ha dato il benvenuto nella rete a 10 nuovi comuni, tra i quali Teramo eAvezzano
(AQ ), entrambe con 1 bike-smile.

Insieme a loro hanno ricevuto le bandiere gialle di rinnovo i tantissimi territori già presenti nel circuito, con la conferma o la
modifica del punteggio rispetto all’anno precedente.

 

QUALCHE NUMERO…

 

La valutazione massima con il punteggio di 5 bike-smile è stata ottenuta per il riconoscimento FIAB-ComuniCiclabili 2022
da 13 comuni italiani(ancora nessun abruzzese),seguono i27 i comuni in Italia che hanno4 bike-smile sulla bandiera
gialla, tra cui Pineto, che si conferma così la più virtuosa d’Abruzzo. In questa edizione si distingueAlba Adriatica (TE),
che viene promossada 2 a 3 bike-smile, grazie al completamento della nuova ciclabile lungo il Vibrata, alla redazione del
Biciplan e alle sue prime applicazioni, come l’aver reso Zona 30 km/h buona parte delle città.Confermano i bike smile già
ottenuti Tortoreto  (TE) – 3 bike-smile; Giulianova  (TE) – 2 bike-smile (menzione speciale per super ciclabile che ha
rivoluzionato lungomare), Montesilvano (PE) – 2 bike-smile; Corropoli (TE) – 2 bike-smile; Rapino (CH) – 1 bike-smile;

 

Nota dolente per Roseto degli Abruzzi, che purtroppo retrocededa 2 ad 1 bike-smile a causa del mancato sviluppo della
rete ciclabile comunale e della scarsa manutenzione dei  percorsi  esistenti,  sempre meno fruibli.  Se altrove,  infatti,  il
finanziamento Bike to Coast ha rappresentato l’occasione imperdibile per avviare un processo di rigenerazione urbana e ha
stimolato ulteriori investimenti con risorse comunali, Roseto sembra averlo subito e sofferto come un male necessario, i cui
effetti andavano il più possibile arginati anziché amplificati. FIAB si augura che la città inverta la rotta con uno slancio verso
azioni e politiche tese a sviluppare la mobilità ciclistica, così da riconquistare il bike-smile perduto e puntare magari ad
aggiungerne altri negli anni successivi. Ma sarà necessario porre il tema come priorità dell’agenda amministrativa con
risorse adeguate, coraggio e l’indispensabile pianificazione strategica (Biciplan di qualità).

 

 

FIAB comunica che a  settembre apriranno le  candidature per  l’edizione 2023 di  FIAB-ComuniCiclabili:  le
amministrazioni interessate avranno tempo per presentare la propria domanda. Tutti i dettagli saranno on line sul sito
www.comuniciclabili.it

http://www.comuniciclabili.it/


 

LINK alla GALLERIA FOTOGRAFICA FIAB-ComuniCiclabili 2022

con foto in alta definizione, loghi, bandiere, info-grafiche, mappa dei ComuniCiclabili
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*FIAB-ComuniCiclabili è un progetto di FIAB-Federazione Italiana Ambiente e Bicicletta nato cinque anni fa per stimolare le
amministrazioni locali nello sviluppo di politiche di mobilità ciclistica: scelte fondamentali per il buon esito della transizione
virtuosa delle nostre città. Il riconoscimento attribuisce ai territori un punteggio da 1 a 5, assegnato sulla base di un’analisi
oggettiva dei molteplici aspetti che interagiscono con la bicicletta quale mezzo di trasporto sostenibile.

 

Quattro, in sintesi, le aree di valutazione: mobilità urbana (ciclabili urbane/ infrastrutture, moderazione traffico e velocità),
governance (politiche di mobilità urbana e servizi), comunicazione &promozione,  cicloturismo.

La valutazione, per l’edizione 2022 del riconoscimento, tiene in considerazione anche gli interventi previsti nel recente
Decreto Semplificazionicome, ad esempio, il doppio senso ciclabile e le “strade ciclabili urbane” (cosiddette E-bis), oltre agli
“itinerari ciclopedonali” (strade F-bis), che hanno una grande potenzialità in ottica pendolarismo e cicloturismo.

 

Il punteggio assegnato è indicato con il simbolo dei “bike smile” sulla  bandiera gialla di FIAB ComuniCiclabili consegnata al
comune  insieme  al  “documento  di  valutazione”  in  cui,   oltre  alle  motivazioni,  sono  riportati  utili  suggerimenti  per
l’amministrazione locale in merito a scelte da intraprendere e interventi da attuare per migliorare nel tempo il livello di
ciclabilità già raggiunto.

 

Ogni anno, infatti, FIAB verifica lo stato di tutti i comuni in rete e rinnova il punteggio assegnato, adeguandolo
ai passi compiuti dalla singola amministrazione.

 

Per maggiori informazioni: www.comuniciclabili.it – info@comuniciclabili.it
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